

# ZONE

## Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat Anjangsana, Tekankan Pentingnya Kamtibmas dan Kedisiplinan Berlalu Lintas

Sukabumi - [SUKABUMI.ZONE.CO.ID](http://SUKABUMI.ZONE.CO.ID)

Jul 12, 2024 - 07:40



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung, Bripka Dede Irvana S, melaksanakan kegiatan Anjangsana kepada warga Desa Kertaangsana yang bertempat di Kampung Ciangsana RT 02 RW 10. Kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB tersebut bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Kertaangsana.

Dalam kesempatan ini, Bripka Dede Irvana S memberikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat. Di antaranya, ia mengajak warga untuk aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling guna menjaga situasi Kamtibmas di lingkungan mereka. Selain itu, ia juga mengingatkan warga untuk selalu siap siaga dalam mengantisipasi kemungkinan terjadinya bencana alam.

Bripka Dede juga menekankan pentingnya kedisiplinan dalam berlalu lintas. Ia menghimbau warga untuk selalu menggunakan helm berstandar SNI dan menghindari penggunaan knalpot bising yang tidak sesuai spesifikasi teknis. Selain itu, ia mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diimbau untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Terakhir, Bripka Dede Irvana S mengingatkan warga untuk tidak terlibat dalam aktivitas judi online atau slot. Ia menegaskan bahwa keterlibatan dalam kegiatan tersebut hanya akan merugikan diri sendiri dan masyarakat.

Kegiatan Anjangsana ini disambut baik oleh warga Desa Kertaangsana. Mereka menyatakan siap untuk mendukung upaya-upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan situasi Kamtibmas di Desa Kertaangsana semakin kondusif dan warga dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan aman dan nyaman.